



## Zelenski exhortó al Gobierno de México sumarse a la fórmula ucraniana de la Paz de 10 puntos

Por José Vilchis Guerrero

Aún no hablaba el Presidente Volodimir Zelenski ante los integrantes del Grupo de Amistad México-Ucrania en el Salón Verde, surgieron de nueva cuenta las diferencias de la Junta de Coordinación Política y del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo en contra del presidente de la Mesa Directiva y de legisladores de Movimiento Ciudadano, bajo el pretexto de que esta reunión ordinaria no representaba la posición consensuada de la Cámara de Diputados.

El diputado panista Santiago Creel Miranda, aclaró que como representante de este órgano de gobierno también tiene la representación diplomática de este cuerpo legislativo, lo cual está establecido en la Ley y en la Constitución.

Por su parte el coordinador del grupo parlamentario de MC, Jorge Álvarez Máynez, dio a conocer que es la primera vez que el Presidente de Ucrania habla ante un Congreso de Latinoamérica. En un mensaje transmitido de manera digital a los legisla-

dores del Grupo de Amistad México-Ucrania, exhortó al gobierno de México sumarse a la fórmula ucraniana de la Paz, que contiene 10 puntos entre los que destacan "la restauración de la integridad territorial" de su país y el retiro de las tropas rusas, y que busca que sea respaldada por las Naciones Unidas.

En respuesta, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, sostuvo que, a nombre del Estado mexicano, "manifestamos nuestra más enérgica condena a la invasión rusa sobre Ucrania".

Antes del mensaje de Zelenski, la JU-COPO que preside el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, emitió un mensaje donde manifestó que la reunión ordinaria del Grupo de Amistad México - Ucrania no representa la posición consensuada de la Cámara de Diputados.

En tanto el petista Gerardo Fernández Noroña, repudió y calificó de irresponsable que se haya invitado al presidente de Ucrania, a emitir un mensaje sobre el conflicto que atraviesa su país desde hace más de un año debido a la invasión de Rusia.

